

Etappe 15: von Landshut nach Mühldorf am Inn

by Konrad Magirius - Samstag, Juli 18, 2020

<https://cjdeineweltfueralle.de/etappe-15-von-landshut-nach-muehldorf-am-inn/>

Als erstes gibt es heute ein Suchbild: Wer erkennt die Alpen?

Heute konnten die ersten Blicke auf die Alpen geworfen werden. Noch sind sie in größerer Entfernung. Am Sonntag geht es dann aber schon richtig auf den Berg.

Der Blick auf die Alpen waren heute das Highlight auf dem rund 61 Kilometer langen Teilstück.

Besonders beeindruckt sind wir, dass sich die Jungs immer mehr der Durchschnittsgeschwindigkeit von 20 km/h annähern. Und das wohlgernekt im Alpenvorland!!!!

Dass nicht immer alles rund läuft und auch der ein oder andere kleine Schaden an den Rädern entstehen kann, zeigt das Video von Maxim, welches heute morgen, kurz vor dem heutigen Etappenstart zu Karl Lotz ("nur" 30 Kilometer), entstanden ist.